

## みんなで考える村づくり懇談会を開催

昨年11月9日、新しいコミュニティ組織の創出や担い手の発掘を目的として、生涯学習センターせせらぎ館みどりホールで「みんなで考える村づくり懇談会」が開催されました。

岩澤村長による「地域コミュニティの変遷と現状」についての講話後、村づくりワークショップの委員の方々から、第4次総合計画の策定を進める中で気が付いた、今後の村づくりに必要な要点の報告や、当日集まった21名の参加者同士のコミュニケーションを深めるレクリエーションが行われました。

参加者からは「自分が所属するコミュニティなどを活性化させたい意欲が湧いた」、「自身もコミュニティや団体に所属してみたい」などの声があがりました。



## 音と踊りの祭典

昨年12月1日、生涯学習センターせせらぎ館みどりホールで、芸能発表会が開催されました。

村の文化振興を目的として開催された発表会では、バンド演奏を皮切りに全8プログラムが披露されました。

老若男女問わず多くの方々が出演し、合奏、ピアノの連弾、コーラス、フラダンスをはじめとする各種ダンスなど、日ごろの活動の成果を存分に披露していました。

観覧に来られた方々のにこやかな笑顔と盛大な拍手、出演者の方々の達成感に満ち溢れた表情が見られ、賑わいのある発表会となりました。



## 清 川村冬の風物詩

昨年11月23日から12月25日までの間、宮ヶ瀬湖畔園地内で第38回宮ヶ瀬クリスマスみんなのつどいが開催されました。

園地内の樹齢100年を超える「天然モミの木」に約1万球のイルミネーションが彩られるジャンボクリスマスツリーや、全長315mの水の郷大つり橋にも電飾が施され、光のトンネルが宮ヶ瀬湖畔園地をきらめかせました。

今回も大好評の気球体験が実施され、搭乗した方々は地上からでは見られない、特別なイルミネーションを楽しんでいました。

期間中、村内外から約20万人の方が訪れ、点灯初日には、点灯に合わせて打ち上げ花火が真冬の夜空を彩り、会場は拍手と歓声に包まれました。



## 神奈川中央交通株式会社の 路線バスのダイヤ改正について



神奈川中央交通(株)より、運転士不足に加え、令和6年4月に適用された改正労働基準法などにより運転士の1日の休憩時間や拘束時間の上限などの制限が強まったことに伴い、令和7年1月14日(火)からダイヤ改正を実施する連絡がありましたのでお知らせします。

村民の皆さんの生活に急激かつ多大な影響がないよう協議を進めてまいりましたが、村が運行補助をしている早朝・深夜路線バス運行事業につきましても、次のとおり縮小することといたしました。村民の皆さんにはご迷惑をお掛けしますが、ご理解のほどよろしくお願い致します。

**縮小内容** 宮ヶ瀬発本厚木駅行(平日・土休日)20時50分が**廃止**となります。

なお、ご利用の際は時刻表をご確認いただき、お間違えないようご注意ください。  
詳細につきましては、神奈川中央交通(株)ホームページまたは神奈川中央交通東(株)厚木北営業所(046-291-2123)にご確認ください。



# リレーエッセイ



こんにちは、清水ヶ丘5区の藤田愛乃さんからバトンを受けました、根岸の永沼です。

私たちは2023年に清川村へ移住してきました。それ以前は東京で暮らしていましたが、子どもを授かったのを機に「自然豊かな場所で子育てできたらなあ」なんて事をぼんやりと夫と考え始めました。そんなある時、夫が急に「清川村へ移住しよう」と言い始めました。「行ったことはあるの?」と聞くと「行ったことはない」と夫は言います。知らない土地に移住とは想定外でした。一度行ってみるのも良さそうだと思い、ドライブがてら訪れたのが私の初清川村でした。帰りの車中「いつ引っ越す?」と興奮気味に話したのを今でも覚えています。移住して2年弱、引っ越してきて本当に良かったなど実感しています。環境はもちろんのこと、村の皆さんの温かさにも日々感謝です。

次はいつも可愛い笑顔で私たち家族を癒してくれる金翅(前)の山田美香さんにバトンをお渡しします



ながぬま ひとみ  
永沼 瞳さん(写真左)  
(根岸)



## すこやか



こばやし りこ  
小林 理子さん 7歳

兄弟に負けない強い意志と驚きの集中力!  
ニコニコ笑顔がとっても素敵だよ。

保護者より

## きよかわっ子



村では、きよかわっ子がすこやかに成長できるように子育てサークルをはじめ、さまざまな支援を行っています。子育てのことなど何でもご相談ください。

問 子育て健康福祉課健康福祉係 ☎(288)3861

